



昭和どんぐりの家保育園

# 園だより

2025年  
2月1日発行

今年の節分は2月2日。いつもより少し早いですね。そのため、保育園には1月31日に鬼がやってきてしまいました。鬼はテラスからやってきたのですが、年長さんが各クラスの窓に鬼の嫌いな



「やいかがし」を付けてくれたので中には入れません。

ただ、玄関だけはやいかがしを付けず、そこから鬼に入ってきてもらって年長さんが対決するという作戦です。実は、1月にオニから今年も行くぞという手紙が届き、何で鬼と対決するかをクラスで考えてきた年長さんです。こまや縄跳びなど得意なことで先に対決し疲れさせ、鬼の力が弱ったところで相撲をすれば勝てるんじゃないか、そして最後に綱引きをすれば絶対に勝てる！と、怖いけれど張り切って対決の練習をしてきた年長さんです。そして迎えた当日。自分の持てる力を精一杯出し切って鬼に挑んでいった年長さん。凛々しい表情がかっこよかった。そして、最後の綱引きの前には、こどもたちが声を掛け合って、いつの間にか全員が集まって絶対勝つぞ！と円陣を組み、気持ちを合わせていたのです。応援する下のクラスのこどもたちも、勝ってほしくて必死です。ホール中に大きな声援が響く中、年長さんが見事に綱引きで鬼に勝ちました。勝ったうれしさと、怖さと、充実感と解放感と、いろんな感情が沸き上がって、泣きながら「やさしくなってね」「怖いことしないでね」と訴える年長さんでした。ずっと対決を見守っていた他のクラスのこどもたちも安心した様子。最後は鬼さんとタッチしてバイバイをしていました。

鬼は何のためにやってくるのでしょうか。決して、恐怖心を与えて大人の言うこと聞かせるためにやってくるわけではありませんよ。(鬼をそのように利用しないでくださいね) どんぐりの節分は、日々の取り組みの延長にあり、いろんな感情と向き合いながら、最後は、みんなが「よかったね」で終わります。そして、大人はいつもこどもたちの心の成長に感動させられています。

園長



5日(水) 一日入学(年長児)

17日(月) 大友剛さん公演

21日(金) 誕生会

28日(金) 避難訓練

\*2月から3月にかけて、各クラスで懇談会を予定しています。文集の作成も始まります。クラスからお知らせがありますので、ご協力よろしく願いいたします。



2月17日(月)16時～

ねこのピートでおなじみの大友剛さんの公演があります。マジックや絵本など楽しいことが盛りだくさんです。保護者の方も参加できます。是非、ご一緒にいかがですか？



保育の様子  
お正月あそび

1月10日

鏡開きの後、以上児クラスでお正月あそびをしました。

そうさんは、2回目のお正月あそびでした。前日に、どんなあそびがあるのか説明すると、「あしたたのしみ」とすごくワクワクしていたこどもたち。当日も、ホールに行く前から、「キラキラしたおはじきしよう」「竹とんぼたのしみ」羽子板は「×のシールはりたくない！」と、おともだち同士でお話をしていました(笑)。

けん玉・竹とんぼ・だるま落とし・おはじきなど、普段遊べない遊びをたくさん楽しみ、あっという間に時間が過ぎてしまいました。終わってからも「もっとあそびたかったのに～」と名残惜しいそうさんでした。また来年楽しもうね！

そう組担任



お願い

年度末は卒園式や新年度の準備で職員の体制が少なくなります。下記の日程でお休みできる方は、どうぞご協力をお願いいたします。

3月8日(土) 卒園式

3月22日(土) 新年度会議

3月28日～31日 新年度準備

登降園時に打刻をお願いします！

4月よりICTの導入を行います。出欠管理をパソコン上で出来るようになります。保護者の皆様には、2月3日から、玄関での打刻のご協力をお願いいたします。わからないことがあれば職員にお問い合わせください。